
令和７年度 第１回狭山市文化財保護審議会 会議録 

 

開催日時  令和７年５月１３日（火） 

午後３時００分から午後４時２０分まで 

開催場所  教育委員会室 

出 席 者  髙橋（光）委員長、岩本副委員長、高橋（恵）委員、名雲委員、山田委員、 

横山委員、吉田委員 

欠 席 者  中平委員、宮瀧委員 

事 務 局   滝嶋教育長、五十嵐生涯学習部長、石井社会教育課長、三ツ木主査、中津主事 

傍聴者数  ０名 

 

※審議会前に委嘱状の交付と正副委員の選出を行った。 

 

議  題 

 １ 令和６年度事業報告について 

会議資料に基づき、令和６年度事業報告について事務局から説明し、質疑応答の後、

承認された。 
 質疑等 

委  員  旅費と需用費について、委託料に一部流用されているがどのような経緯か。 

事 務 局  市制 70 周年記念事業として開催した企画展において、図録を作成する費用 

が不足したためです。 

 

  委  員  昨年度、開催中止となった広瀬浅間神社の火祭りについて現状はどうなっ

ているか。 

  事 務 局  現在、火祭り保存会は活動を休止しており、今後の状況を注視している段

階です。 

 

委 員 長    昨年度の八幡神社鹿子舞が中止となっている理由は何か。 

事 務 局  保存会に具体的な動きが見られず、開催には至らなかったと報告を受けて 

います。 

 

２ 令和 7年度事業予定について 

   会議資料に基づき、令和 7年度事業予定について、事務局より説明し、質疑応答の後、

承認された。 

質疑等 
委  員  今後の廣瀬神社の大ケヤキの1号木の指定に関して、解除の予定はあるか。 



事 務 局  昨年度の県の調査により、来年度に大規模な樹勢回復作業を実施し、その 

後の状態を見た上で判断することとなっております。 

委  員  この事業には、樹木医の判断が入っているか。 
事 務 局  入っております。 
 
委  員  文化財保護事業費における報酬の用途は何か。 
事 務 局  文化財センターや博物館で勤務している会計年度任用職員への報酬として

主に使用されています。 
 

３ その他 

会議資料に基づき、市指定文化財「上赤坂獅子舞」の指定解除について事務局から 

報告を行った。これに対して以下の意見があり、委員長一任により答申を行うことが

決定された。 

意見等 
委 員 長  指定解除に関する諮問書については、後日各委員宛に送付願いたい。 

事 務 局  承知いたしました。 

 

※その他、事務連絡を行った。 


